

683831

"LA AURORA":
EL PRIMER PERIODICO CHILENO

Durante su gobierno procuró don José Miguel Carrera, en todo momento y por distintos medios, encaminar la antigua colonia a la independencia absoluta. Mediante sus esfuerzos logró traer Chile la primera imprenta en que se imprimió el primer periódico chileno "LA AURORA", publicado bajo la dirección de Camilo Henríquez, sacerdote distinguido, nacido en Valdivia y educado en Lima.

Dice la historia: "Corrian los hombres por la calle con una Aurora en la mano, y dejando a cuantos encontraban leían y volvían a leer su contenido, dándose los parabienes de tanta felicidad y prometéndose que por este medio, pronto se desterraría la ignorancia y ceguera en que hasta entonces habían vivido".

La Aurora, fue desde su primer día, el motor más poderoso de la revolución emancipadora en el orden de las ideas.

Al año siguiente, se decretaba la libertad de imprenta, como complemento de la propaganda ya iniciada.

Colaboraron también en compañía de Camilo Henríquez, don Manuel de Salas (filántropo y economista), don Juan Egaña (doctor y prestigioso jurisconsulto) y don Manuel José Gandarillas. Estos cuatro eminentes chilenos han merecido el honor de ser consagrados como los primeros escritores nacionales y es un deber de justicia recordarlos en el día de hoy para rendirles el homenaje a que se hicieron acreedores.

de Provincia, Ovalle, 13-11-1976 p. 3.

El Primer periódico chileno. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Primer periódico chileno. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile